

Le président du Conseil des Églises de Cuba salue la rencontre prévue entre le Pape François et le Patriarche Cyrille 1er



La Havane, 11 février, (RHC).- Joel Ortega Dopico, président du Conseil des Églises de Cuba, a salué la rencontre prévue demain à l'aéroport international de La Havane entre le Pape François et le Patriarche de l'Église orthodoxe de Moscou et de toute la Russie.

Dans des déclarations exclusives à Radio Havane Cuba, le président du Conseil des Églises de Cuba a souligné:

«Cette rencontre est un regard vers l'avenir. L'avenir de notre planète ne peut être qu'un avenir de dialogue, de rencontre, d'unité et de recherche de manières afin de marcher ensemble vers un monde de

paix et de réconciliation.»

Le Vatican et l'Église orthodoxe de Moscou ont choisi Cuba pour cette rencontre historique, la première entre les chefs des deux Églises depuis le schisme de 1054. A ce propos, le président du Conseil des Églises de Cuba a signalé:

«C'est quelque chose de très important, parce que cette rencontre n'a pas lieu dans une des grandes villes du monde ou dans un pays du premier monde. La rencontre a lieu à Cuba, un petit pays qui a démontré que tout petit pays peut être souverain et indépendant et édifier une société de paix et d'harmonie»

Peu après l'annonce de la rencontre faite au Vatican et à Moscou, le gouvernement cubain s'est dit honoré d'être le siège de ces conversations.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/83885-le-president-du-conseil-des-eglises-de-cuba-salue-la-rencontre-prevue-entre-le-pape-francois-et-le-patriarche-cyrille-1er>



Radio Habana Cuba